



OLAPLEX.
LASHBOND™

OLAPLEX™ | LASHBOND™ BUILDING SERUM
SÉRUM FORTIFIANT OLAPLEX LASHBOND™ REHAUSSEUR DE CILS

OLAPLEX.
LASHBOND™
BUILDING
SERUM
EYELASH
ENHANCER

SÉRUM FORTIFIANT
OLAPLEX
LASHBOND™
REHAUSSEUR
DE CILS

PROMOTES THE
LOOK OF THICKER,
LONGER, MORE
VOLUMINOUS
LASHES

FAVORISE
L'APPARENCE
DE CILS PLUS
ÉPAIS, PLUS
LONGS ET PLUS
VOLUMINEUX

4.5 mL / 0.15 fl. oz.

Powered by proprietary OLAPLEX™ epoxide complex technology™. A clear epoxide serum to promote the growth and strength of eyelashes.

DIRECTIONS OF USE: Use twice daily, AM and PM, on clean, dry skin. Dig the brush once and apply to the skin along the upper to the lower lash line. Do not apply the serum to eye or to skin of eyelids. Always apply with eyes closed. **DO NOT** apply to the lower lash line.

WARNING: Use only as directed. For external use only. Avoid contact with eyes. Once with your eyelids. Avoid contact with your eye area. Do not use your dirty index and ring finger to apply product to eye-adjacent area.

Keep out of reach of children. Store in a cool area.

Optimise par la technologie exclusive OLAPLEX™ epoxide complex technology™. Un sérum clair et léger pour favoriser la croissance et la force des cils.

MODE D'EMPLOI : Appliquez deux fois par jour, matin et soir, sur une peau propre et sèche. Plongez le pinceau une fois et appliquez le produit le long de la racine des cils supérieurs et inférieurs. Ne pas appliquer le produit sur la ligne des cils inférieurs.

AVERTISSEMENT : Utilisez uniquement comme indiqué. Évitez le contact avec les yeux. Évitez d'appliquer le produit sur la peau adjacente à vos yeux. Ne pas utiliser votre index et votre annulaire pour appliquer le produit sur la zone adjacente à vos yeux. Ne pas appliquer le produit sur la zone adjacente à vos yeux. Consultez votre médecin avant d'utiliser le produit pour une infection oculaire.

Tenez le produit hors de portée des enfants. Conservez dans un endroit frais.

INGREDIENTS / INGREDIENTS: Cyclopentasiloxane, Dimethylsiloxane, Polydimethylsiloxane, Pentaerythrityl-3-Caprylate, Caprylyl Methacrylate, Acetyl Tetrahydropyridine-3-N-Oxide, Propylparaben, 1,7-Bis(4-tert-butylphenyl) Dipyrromethane, 2-Propyl-4-hydroxybenzoate, Polybutylacrylate, Acrylamide, Stearic Acid, Keratin Extract, Panthenol, Allantoin, Polybutylacrylate, Stearic Acid, Ricinoleic Acid, Pentaerythrityl Tetraethylhexanoate, Cetyl Alcohol, Propylparaben, Chlorphenesin, Phosphenyltrimethylammonium Chloride, Citric Acid, Phenoxethanol, Chlorphenesin, Phosphenyltrimethylammonium Chloride, Citric Acid.

Distributed by / Distribué par OLAPLEX, INC.
Santal Barbara, CA 93110 USA
Distributed by / Distribué par OLAPLEX, INC.
Santal Barbara, CA 93110 USA
Olaplex is a registered trademark of Olaplex, Inc.
Olaplex est une marque déposée de Olaplex, Inc.

Par la ligne globale des produits de cosmétiques, beauté
multimarche, visiter www.OLAPLEX.COM/RECOULTURE

FR 6M 8 500718 80264 2

(801049)

NO COATING

8/17/2022

PRINT SIDE

OX108A